

じだいじじせんの動き・心構え 南部町地震防災訓練

9月3日(日)南部町地震防災訓練が各地域で実施されました。

町内3つの各自主防災会においては、峡南消防本部中部消防署南分署の協力を得て、心肺蘇生法、AEDの使い方なども行われました。また、医療センターではトリアージ訓練、各自主防災会では、避難所開設・運営訓練などが行われ、実践的訓練を学びました。



炊き出し訓練



負傷者応急処置訓練



トリアージ訓練



AED、心肺蘇生法訓練



ALTと一緒に作るカレー



カードゲームでペア探し



楽しい昼食

英語を楽しむがんばった!

8月3～4日（木・金）、静岡県立朝霧野外活動センターにおいて小学校5・6年生36名が参加し、イングリッシュキャンプが行われました。

このイングリッシュキャンプでは、外国人の先生方と英語で過ごし、様々な活動から英語に親しみを感じ、英語はコミュニケーションの道具であることを体験しました。

今年も日本各地で局地的大雨等により河川の氾濫、浸水などの被害が出ています。これらも踏まえ、実践的訓練を積み重ねることで地域防災力の向上を図り、「自助」・「共助（協助）」・「公助」により一層の理解と連携を深め、一人ひとりの防災意識の高揚と、災害時応急対策が速やかに行えるよう、防災訓練だけでなく地域で防災・減災体制を整えていただければと思います。



夜空に響きました



投げたいまつ



火祭り太鼓

8月15日㈫に富士川河川敷をメインに南部の火祭りが開催されました。

雨の影響もあり来場者は少なかったものの、「大松明」、「田代たい」に点火がされると、川原は勿論のこと、近くの山や空も真赤に染めて、焰は川面に映り、幻想的な空間を作りだし、観客を魅了しました。

メインの2尺玉は雲や煙に遮られはつきりとは見えませんでしたが、全身に響き渡る感触は大迫力でした。火祭りにご協力いただいた皆様、ご来場いただきありがとうございました。本当にありがとうございました。



翔子

平成29年度秋の全国交通安全運動

期間
平成29年9月21日(木)～9月30日(土)

交通事故ゼロを目指す日
9月30日(土)

『乗せるのは君の宝(かわい)とその未来(あした)』

秋の全国交通安全運動を、9月21日(木)から9月30日(土)までの10日間実施しております。

交通安全運動期間が終了しても、年間を通しての安全運動を心掛けていただき、無事故で安全な町づくりを推進しましよう。

反射材着用の推進・シートベルト着用・飲酒運転根絶などの取組が行われます。

交通安全運動期間が終了しても、年間を通しての安全運動を心掛けていただき、無事故で安全な町づくりを推進しましよう。

◆運動の重点

- ①子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- ②夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止
- ③全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ④飲酒運転の根絶
- ⑤二輪車の交通事故防止（県重点）